

Fitness für alle

## Wanderausflug nach Piburg im Ötztal 20.-22.09.2024

Nach einer langen Corona-Pause konnten wir in diesem Jahr endlich wieder unseren traditionellen Wanderausflug durchführen.

Am Freitag, den 20.09.24, brachen wir früh am Morgen mit einer kleinen Gruppe von 22 Frauen zur Fahrt nach Piburg im Ötztal auf. Wie gewohnt reisten wir mit der Firma Kurzenberger und unserem Stammfahrer Hansi, der uns sicher über den Fernpass und die kurvenreiche Straße hoch bis zum Hotel Seerose brachte. Nach dem Bezug unserer Zimmer starteten wir zu einer ersten Erkundungstour rund um den malerischen Piburger See. Vor dem Abendessen blieb uns noch etwas Zeit, um den großzügigen Spa-Bereich zu genießen. Nach einem köstlichen 4-Gänge-Menü ließen wir den Abend in geselliger Runde ausklingen.



Der Samstag begrüßte uns mit strahlendem Sonnenschein. Nach einem reichhaltigen Frühstück fuhren wir mit dem Bus nach Ötz und nahmen die Acherkogelbahn hinauf auf 2020 Meter nach Hochötz, wo uns eine fantastische Fernsicht erwartete. Dort teilten wir uns in zwei Gruppen auf. Die „13er“ wanderten auf der Tour Nr. 3 über das Rote Wandl, zur Kühtaile Alm, Balbach Alm, Mohrenköpfl und zur Bielefelder Hütte, wo sie eine wohlverdiente Rast einlegten. Auf ihrer Strecke lag an einigen Stellen noch Schnee, was eine

Gipfelbesteigung unmöglich machte. Die Anderen wählten die „Gemütliche“ Tour 4 und kehrten in der Balbach Alm ein, wo sie auf der herrlichen Panoramaterrasse bei Sonnenschein Kaiserschmarrn und Apfelstrudel genossen.

An der Bergstation trafen sich dann alle wieder und fuhren gemeinsam hinunter. Unten im Tal erwartete uns Musik vom Kajakfestival, und wir konnten den Endlauf der Ötz Trophy auf der Öztaler Ache verfolgen. Zurück im Hotel nutzten wir den Spa-Bereich ausgiebig, bevor wir den Tag im Kaminzimmer gemütlich ausklingen ließen.

Am Sonntag verstaute wir nach dem Frühstück unser Gepäck im Bus und begaben uns auf eine letzte Wanderung entlang des Piburger Sees zum Habicher See und zur Wellerbrücke, wo wir die „Kayaker“ erneut beobachten konnten. In Habichen stiegen wir in den Bus und machten uns auf den Heimweg. Dieses wunderschöne Wochenende ließen wir bei einem guten Essen im Landgasthof Hirsch in Mägerkingen ausklingen.

Ein herzlicher Dank geht an Karin, die diesen Ausflug so hervorragend organisierte, und an Hansi, der uns erneut sicher chauffierte.

